
２０１２～２０１３年度 釧路北ロータリークラブスローガン【奉仕の輪を広げ 奉仕の理念で地域に活性を】

６月１２日（水）  本年度第４５回（通算２６８４回）１２時３０分～釧路プリンスホテル

　　　　　　　　　　　　　　 『 一 年 間 を 振 り 返 っ て 』 　　　

☆出席報告【会員総数６3名　免除７名　出席計算に用いた会員数６2名】

☆会長挨拶☆  
《高橋会長》   

　皆さんこんにちは！まずは本日来訪して頂きましたRI2500地区７分区パス
トガバナー、釧路RCの小船井修一様のイリノイ州シカゴにての規定審議会の
報告有難う御座いました。釧路北RCの歴史にまたひとつ勲章が付きました。
クラブを代表いたしまして感謝申し上げます。また、本日新入会員の手続き
とオリエンテーションが無事済み入会式を行いました山本会員おめでとうご
ざいます。約１年４ヶ月振りに復帰の森山さんが帰って参りました。体力も
ほぼ回復しカラオケで末広を徘徊しているとの情報が入っておりましたが大
変嬉しく思います。
　さて、前回のボウリング大会で石井プロが見事200ｵｰﾊﾞｰにて有終の美を飾
りました。ボウリング老若男女問わず国民的スポーツであります。ボウリン
グ例会も北クラブの恒例行事となることを祈願します。
　話は変わって、残すところ本日含め３回の例会となりました。私の立場か
ら「職業奉仕」を２回にわたり少しお話したいと思います。
　奉仕の理念、目的はロータリアンとして奨励、育てる事は言うまでもあり
ませんが、実際どのように実践できるのでしょうか？私はロータリーの会長
を経験しロータリアンとしての立場から得たことが実践と思ってなりません。
今、私が代表を務める「たかはし」は組織編成し株式会社として新体制にな
りました。これからの医療を考えた時、取り巻く環境は先の１０年を見据え、
今現在行動を起こさなければ明日の未来はありません。私は現在、調剤薬局
業界８位、従業員1400名の上場会社の役員も兼務し北海道に出向している形
です。このきっかけはロータリアンであった事が最大のポイントでありまし
た。つづきは次回にします。

 本日の出席者　　　　　３４名　　　　　５３％

 担当/広報委員会

前 回 の 例 会 記 録
２０１３．６．１２（水） 通算第２６８４回　本年度第４５回 １２時３０分～釧路プリンスホテル
◆お客様と来訪ロータリアン
  国際ロータリー２５００地区パストガバナー　小船井　修一（釧路ＲＣ）様
◆メークアップ                                                
◆出席報告【会員総数６３名　免除７名　出席計算に用いた会員数６２名】
  本日の出席者　　　　　３４名　　　　　５３％
◆ニコニコ献金（今年度累計１．０２１．０００円）   
　・高橋　貢　君　～　広報一年を振り返ってよろしくお願いします。山本君入会おめでとう。
　　　　　　　　　　  小船井パストガバナーようこそいらっしゃいました。　　　　　　
  ・小林　裕幸君　～　本間委員長、本日はよろしくおねがいします。　　　　　　　　　
  ・森山　義文君　～　１４ヶ月ぶりです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・石井　東洋彦君～　ボウリング最高です！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・小野寺　英夫君～　本間さん頑張ってください。　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・坂入　信行君　～　活動計画はお早めに。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・能登　信孝君　～　入会記念日です。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・村井　順一君　～　結婚記念日でした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・東海林　均君　～　山本さん入会おめでとうございます。
◆会長挨拶 
　皆さんこんにちは！まずは本日来訪して頂きましたRI2500地区７分区パストガバナー、釧路RCの小
船井修一様のイリノイ州シカゴにての規定審議会の報告有難う御座いました。釧路北RCの歴史にまた
ひとつ勲章が付きました。クラブを代表いたしまして感謝申し上げます。また、本日新入会員の手続
きとオリエンテーションが無事済み入会式を行いました山本会員おめでとうございます。
約１年4ヶ月振りに復帰の森山さんが帰って参りました。体力もほぼ回復しカラオケで末広を徘徊して
いるとの情報が入っておりましたが大変嬉しく思います。
　さて、前回のボウリング大会で石井プロが見事200ｵｰﾊﾞｰにて有終の美を飾りました。ボウリング老
若男女問わず国民的スポーツであります。ボウリング例会も北クラブの恒例行事となることを祈願し
ます。
　話は変わって、残すところ本日含め３回の例会となりました。私の立場から「職業奉仕」を２回に
わたり少しお話したいと思います。
　奉仕の理念、目的はロータリアンとして奨励、育てる事は言うまでもありませんが、実際どのよう
に実践できるのでしょうか？私はロータリーの会長を経験しロータリアンとしての立場から得たこと
が実践と思ってなりません。今、私が代表を務める「たかはし」は組織編成し株式会社として新体制
になりました。これからの医療を考えた時、取り巻く環境は先の１０年を見据え、今現在行動を起こ
さなければ明日の未来はありません。私は現在、調剤薬局業界８位、従業員1400名の上場会社の役員
も兼務し北海道に出向している形です。このきっかけはロータリアンであった事が最大のポイントで
ありました。つづきは次回にします。
◆幹事報告    
 ①本日の回覧について、６月例会のプログラムの案内が白糠・別海・根室・浜中・中標津の各ロータリー
クラブより届いております、会報に付きましては根室・中標津・別海・厚岸の各ロータリークラブより
届いております。
 ② the rotarian６月号が届いております。
 ③釧路交響楽団より協力会の新年度、会費納入のお願いが届いております。当クラブにおきましては
現在２　９名の方が入会されております。本年度も引き続きお願いしたいとのことです。現在協力会会員の
方は引　き続き、まだ入会されていない方は、ぜひこの機会に入会されてはいかがでしょうか。
会費は一人５００　円、会費の使い道は前年度同様、通信費・事務費として有効活用いたします。　　　　　　
◆委員会報告  
◆本日のプログラム　
　　　「　一年間を振り返って　」　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　   　　　　　　　　　　　　　担当　広報委員会

☆お客様と来訪ロータリアン

・小船井　修一様　ＲＩ第２５００地区パストガバナー　釧路ＲＣ

　・高橋　貢　君　～　広報一年を振り返ってよろしくお願いします。山本君入会おめでとう。
　　　　　　　　　　  小船井パストガバナーようこそいらっしゃいました。　　　　　　
  ・小林　裕幸君　～　本間委員長、本日はよろしくおねがいします。　　　　　　　　　
  ・森山　義文君　～　１４ヶ月ぶりです。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・石井　東洋彦君～　ボウリング最高です！　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・小野寺　英夫君～　本間さん頑張ってください。　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・坂入　信行君　～　活動計画はお早めに。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・能登　信孝君　～　入会記念日です。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・村井　順一君　～　結婚記念日でした。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  ・東海林　均君　～　山本さん入会おめでとうございます。　

☆ニコニコ献金☆  



一年間を振り返って。

☆幹事報告☆  
《小林幹事》    

 ①本日の回覧について、６月例会のプログラムの案内が白糠・別海・根室・
　 浜中・中標津の各ロータリークラブより届いております、会報に付きまし
   ては根室・中標津・別海・厚岸の各ロータリークラブより届いております。
 ② the rotarian６月号が届いております。
 ③釧路交響楽団より協力会の新年度、会費納入のお願いが届いております。
   当クラブにおきましては現在２９名の方が入会されております。本年度も
   引き続きお願いしたいとのことです。現在協力会会員の方は引き続き、ま
   だ入会されていない方は、ぜひこの機会に入会されてはいかがでしょうか。
   会費は一人５００　円、会費の使い道は前年度同様、通信費・事務費とし
   て有効活用いたします

広報委員長 本間明美

ようこそ釧路北ロータリークラブへ

新入会員紹介

やまもと　だいすけ

山本  大介
(株)損害保険ジャパン東北海道支店釧路支社　支社長

　今年度広報委員会といたしまして、例会の雰囲気を伝えられるような写真を撮影しようと
心掛けてまいりました。写真総数、約 5,200 枚の中から 400 枚を厳選して DVD を作製いたし
ました。
　今年度の高橋会長が、会長方針で触れておりました。櫻田ガバナーの地区テーマは「心と
心、笑顔と笑顔今、奉仕の為に行動を起こそう」と言うことで、「平和」「心」「笑顔」「奉仕」

「行動」が人として望む永遠のテーマであると。まさに、今年は、平和の心に満ちた皆様の笑
顔を写す事が出来ました。
　そして、高橋会長の「奉仕の輪を広げ、奉仕の理念で地域に活性を」と言うクラブテーマ
の奉仕の原点であります、家族、職場、仲間を大切にするクラブの雰囲気をお伝えする事が
広報委員会の使命とおもい活動致しました。ファンダー越しの皆様の笑顔に助けられた一年
でございました。心より感謝しております。
　本当に有り難うございました。

※約 25 分間の DVD 上映をして、今年度をふりかえってみました。
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